



UN NÚMERO RELEVANTE DE LAS DEMANDAS PROVIENE DEL RETAIL.

Personas entre 31 y 50 años son las más demandadas

Al analizar de dónde viene este endeudamiento, Ricardo Ibáñez, abogado y fundador de DefensaDeudores.cl, explicó que “un peso relevante de las demandas provienen del sector retail, lo que demuestra que el problema de endeudamiento en Chile está muy asociado a objetos de consumo y no tanto a la adquisición de bienes durables, que se pueden transformar en capital de trabajo o emprendimiento”.

El estudio también reveló que del total de demandados el 67% son hombres y el 37% son mujeres. Sobre este punto, Ibáñez afirmó que “llama la atención que las mujeres reciban menos demandas, a pesar de que presentan niveles de morosidad mayores a los de los hombres. Eso podría

deberse a que las mujeres están siendo más sujetas a renegociar sus deudas que los hombres”, dijo.

Por edad, son las personas entre 31 a 50 años las que son más demandadas. Para el fundador de DefensaDeudores.cl, “es evidente que quienes más reciben demandas por deudas son las personas que están en el peak de su edad productiva. Suelen recurrir al endeudamiento para cumplir con sus responsabilidades familiares (vivienda, salud, transporte o educación), tienen más gastos en bienes de consumo que comúnmente financian con créditos, lo que sumado a los imprevistos que se presentan y/o a la escasa educación financiera en Chile puede conllevar a morosidad y quiebras”.